

Alcaldesa de Melipilla

recibe al Embajador de Francia en una ceremonia marcada por el talento local



En una emotiva y culturalmente enriquecedora ceremonia, la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, dio la bienvenida oficial al Embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, en el patio central del edificio consistorial, destacando el talento y las tradiciones de la comuna.

La actividad contó con la presencia de los concejales José Miguel Bolados, Nicolás Martínez y Martín

Salazar, además de directores municipales, el secretario general de la Corporación Municipal, Juan Pablo Barros, y el representante del directorio, Fernando Campino.

El encuentro se vio realizado por la presentación del Orfeón Municipal, dirigido por Eduardo Orozco, que interpretó los himnos nacionales de Chile y Francia, y por la participación de la agrupación folclórica Zapateando La Cueva, que puso en valor las raíces

culturales de la zona.

Asimismo, se instaló una muestra de emprendimientos liderados por mujeres melipillanas, destacando productos representativos de la identidad local: Dulces Chilenos María Inés, Mimbres Melipilla, Taller del Sol, Cerámica de Pomaire y Abejita de la Pradera.

“Este encuentro fortalece los lazos y abre puertas a futuras oportunidades de colaboración

cultural, educativa y de intercambio, especialmente para nuestros niños y jóvenes”, destacó la alcaldesa Paula Gárate.

Por su parte, el embajador Cyrille Rogeau agradeció la cálida recepción y expresó su interés en avanzar en líneas de trabajo conjunto con la comuna de Melipilla, resaltando el valor del intercambio cultural y la cooperación descentralizada.

